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Ata da 2.272ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Castro. 

Aos vinte e dois (22) dias do mês de Abril, do ano de dois mil e quinze, as quatorze (14) horas e 

dezoito (18) minutos, na Sala das Sessões da Câmara Municipal, sob a presidência do Vereador 

Gerson Sutil, secretariado pelas Vereadoras Maria de Fátima Barth Antão Castro e Aline Sleutjes 

Roberto, são iniciados os trabalhos, realizando-se a segunda milésima ducentésima septuagésima 

segunda Sessão Ordinária desta Câmara Municipal. Ao abrir a presente Sessão, o Senhor Presidente 

solicitou a todos para, em pé, entoarem o Hino a Castro.  Leitura da ata da Sessão ordinária anterior, 

que foi aprovada sem restrições. Expediente:- Ofícios Nº 105 e 50/2015, do Senhor Prefeito Municipal, 

encaminhando projetos de lei para apreciação dos Senhores Vereadores. Projeto de Lei nº 29/2015, do 

Senhor Prefeito Municipal, que Autoriza o Poder Executivo a proceder cessão de uso de imóvel do 

Município para instalação da Instituição de Ensino Nicolau Baltazar. Projeto de Lei nº 30/2015, do 

Senhor Prefeito Municipal, que Dispõe sobre as diretrizes para a elaboração da Lei Orçamentária de 

2016 e dá outras providências. Projeto de Lei nº 31/2015, da Vereadora Aline Sleutjes Roberto, que 

Declara de Utilidade Pública a Associação do Instituto Cristão. Of. Nº 106/2015, do Senhor Prefeito 

Municipal, encaminhando projeto de lei para apreciação dos Senhores Vereadores e, solicitando a 

retirada do Projeto de Lei nº 85/2014, visto que a matéria nele contida é tratada no projeto que este 

ofício encaminha. Projeto de Lei nº 32/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Cria emprego público 

de Agente de Combate às Endemias – ACE, estipula vagas, e determina providências nos termos da 

Lei Federal nº 11.350/2006. Of. Nº 107/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando 

Convênios nº 003 e 004/2015, para apreciação dos Senhores Vereadores. Termo de Convênio nº 

003/2015, que entre si celebram o Município de Castro e Casa da Criança e do Adolescente Padre 

Marcelo Quilici. Termo de Convênio nº 004/2015, que entre si celebram o Município de Castro e a 

Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Castro. Of. Nº 103/2015, do Senhor Prefeito 

Municipal, encaminhando documentação solicitada para estudo do Projeto de Lei nº 22/2015. Ofícios 

Nº 102 e 110/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando os Projetos de Lei nº 12, 13 e 

14/2015 e 09, 16, 20, 21, 23 e 24/2015, aprovados pelos Senhores Vereadores, devidamente 

sancionados como Leis Municipais sob nº 3060, 3061 e 3062/2015 e, 3063, 3064, 3065, 3066, 3067 e 

3068/2015, respectivamente. Correspondência do Secretário Municipal de Agricultura, Abastecimento 

e Agronegócio (Memorando nº 106/2015), encaminhando as informações solicitadas pelo 

Requerimento nº 41/2015, referente às políticas públicas adotadas em relação à agricultura familiar e 

pequeno produtor.  Of. Nº 050/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando balancete 

financeiro do Executivo Municipal, referente ao mês de Março de 2015, para ciência dos Senhores 

Vereadores. Of. Nº 53722/2015, da Executiva de Relações Institucionais da empresa de 

telecomunicações OI, informando a reparação de telefone público, conforme o solicitado pela 

Indicação nº 03/2015. Requerimento nº 62/2015, da Vereadora Aline Sleutjes Roberto, que Requer 

seja oficiado ao Prefeito Municipal, bem como ao Secretário Municipal de Indústria, Comércio e 
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Turismo, solicitando informações sobre doações de terrenos efetuadas pelo Município. Requerimento 

nº 63/2015, das Vereadoras Aline Sleutjes Roberto e Maria de Fátima Barth Antão Castro, que 

Requerem seja oficiado ao Prefeito Municipal, solicitando informações sobre o cumprimento do piso 

nacional para o magistério. Requerimento nº 64/2015, do Vereador José Otávio Nocera, que Requer 

seja oficiado ao Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de Desenvolvimento Urbano, 

solicitando informações sobre plano de construção de um novo portal, na Rua Dr. Romário Martins. 

Requerimento nº 65/2015, do Vereador Joel Elias Fadel, que Requer seja oficiado ao Prefeito 

Municipal e à Secretária Municipal de Obras e Serviços Públicos, solicitando informações sobre a 

revitalização da cancha de areia localizada no Jardim Colonial. Requerimento nº 66/2015, do Vereador 

Joel Elias Fadel, que Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal, solicitando informações referentes a 

repasses de verbas Estaduais e Federais destinadas ao Município de Castro. Indicação nº 76/2015, do 

Vereador Antonio Sirlei Alves da Silva, que Indica ao Secretário Municipal de Infraestrutura e 

Logística e ao Prefeito Municipal, a necessidade urgente de melhorias em trecho da Rua Nelson 

Ivanoski.  Indicação nº 77/2015, da Vereadora Regiane Batista Severino, que Indica ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Logística, a necessidade premente de cascalhamento da Rua Eurico da 

Silva Gomes, Jardim Colonial. Indicação nº 78/2015, do Vereador Itari Cropolato, que Indica ao 

Prefeito Municipal, a necessidade urgente de providências no Jardim das Araucárias II e III. Indicação 

nº 79/2015, dos Vereadores Aline Sleutjes Roberto e Itari Cropolato, que Indicam ao Prefeito 

Municipal, a necessidade de melhorias na Rua Adolfo G. Lesnau, além de providências quanto ao 

acúmulo de lixo reciclável no Bairro Poço Grande. Indicação nº 80/2015, do Vereador José Otávio 

Nocera, que Indica ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, a necessidade de colocação 

de anti pó na Rua Cristiano Zens, Jardim Social Primavera. Esgotada a matéria para o expediente e 

não havendo Vereador inscrito para o pequeno expediente, procedeu-se a chamada, constando-se a 

presença de todos os Vereadores. Havendo número legal, passou-se para a ordem do dia, ocasião em 

que o Senhor Presidente encaminhou os Projetos de Lei nº 29, 30, 31 e 32/2015, bem como os Termos 

de Convênio nº 003 e 004/2015 e o Ofício nº 103/2015, para que os Senhores Membros das Comissões 

Permanentes emitissem seus pareceres. Requerimento dos Senhores Vereadores solicitando a dispensa 

das exigências regimentais, para que sejam discutidas e votadas na sessão de hoje as matérias 

constantes da ordem do dia, baseados no artigo 138, parágrafo 8º do regimento interno desta casa 

(Projetos de Lei nº 26, 27 e 28/2015), assinado por dez (10) Vereadores.  Discussão e votação única do 

Projeto de Lei nº 26/2015, com parecer favorável dos Membros da Comissão Permanente de 

Constituição e Justiça, em discussão usou da palavra a Vereadora Aline Sleutjes Roberto, 

manifestando-se favorável ao projeto e enaltecendo a pessoa do homenageado. Encerrada a discussão 

e, após em votação, foi aprovado por unanimidade. Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 

27/2015, com pareceres favoráveis dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e 

Justiça e Finanças e Orçamento, em discussão e após em votação, foi aprovado por unanimidade. 

Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 28/2015, com pareceres favoráveis dos Membros das 

Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e Orçamento, em discussão a Vereadora 

Maria de Fátima Barth Antão Castro solicitou abstenção de voto por ser matéria de seu interesse. 

Encerrada a discussão e após em votação, foi aprovado por nove (9) votos a favor e uma (1) abstenção.  



2169 
 

Discussão e votação única dos Requerimentos nº 62, 63, 64, 65 e 66/2015, os quais em discussão e 

após em votação, foram aprovados por unanimidade. Não havendo mais matéria a ser deliberada na 

ordem do dia e antes de deixar livre o uso da palavra, o Senhor Presidente lembrou aos Senhores 

Vereadores da Audiência Pública sobre a Planta Genérica de Valores – Projeto de Lei Complementar 

nº 02/2013, a realizar-se dia seis (6) de Maio do corrente, as dezesseis (16) horas, no Plenário desta 

Casa. Na sequencia, a pedido do Senhor Presidente, procedeu-se a distribuição de cópia do Plano de 

Ocupação Territorial aos Senhores Vereadores para análise. Em seguida, ficou livre o uso da palavra e, 

fizeram uso da mesma os Vereadores Maria de Fátima Barth Antão Castro, Aline Sleutjes Roberto, 

Itari Cropolato, Joel Elias Fadel e José Otávio Nocera. Não havendo mais Vereador querendo 

manifestar-se, o Senhor Presidente convidou o Vereador Herculano da Silva para fazer a Saudação à 

Bandeira de autoria do aluno Antonio Fernandes Pinheiro da Silva, da Escola Municipal Professora 

Dalila Ayres. E após, agradecendo a presença e colaboração de todos e convocando os Senhores 

Vereadores para a próxima Sessão Ordinária, a realizar-se dia seis (6) de Maio do corrente, à hora 

regimental, o Senhor Presidente encerrou a presente Sessão. E, para constar, eu, Maria de Fátima 

Barth Antão Castro, determinei fosse lavrada a presente ata, que vai assinada pelo Senhor Presidente e 

Vereadores presentes. 

 

 

 

  


